

Quellenliste zur Anfrage vom 29. Juni 2007 der NAK Arbeitsgruppe „Geschichte der Neuapostolischen Kirche“

Quelle 1:

Brief des Stammapostels Bischoff vom 15. September 1954 an die Bezirksapostel und Apostel: „Meine lieben Brüder und Apostel!“, mit dem Anhang: „Bericht über die am Sonntag, 12. September 1954, nachmittags 15 Uhr, in dem Ämterzimmer der Neuapostolischen Kirche in Stuttgart stattgefundene Apostelversammlung.“

Quelle 2:

Aufzeichnung des Bezirksapostels Kuhlen: „Einige Notizen über die am Sonntag, 12. September 1954 im kleinen Saal der Neuapostolischen Gemeinde Stuttgart, Einkornstr. 13 stattgehabten [!] Apostelversammlung, an welcher 30 Apostel teilnahmen.“

Quelle 3:

Brief des Bezirksapostels Kuhlen, der Apostel Dehmel und Dunkmann, der Bischöfe Schmohl und Behrendt und der Bezirksältesten Fürstenau, Schrimper, Kloß, Blume, Schombert, Petzold, Mehler, Heitkamp, Kraemer und Geuer vom 06. Januar 1955 an den Stammapostel Bischoff: „Herzlich geliebter Stammapostel!“, abgedruckt in der Broschüre: „Ereignisse in der Neuapostolischen Kirche[,] die zur Gründung der Apostolischen Gemeinde geführt haben“, S. 1-6.

Quelle 4:

Brief des Stammapostels Bischoff vom 18. Januar 1955 an die Gemeinden im Apostelbezirk Düsseldorf: „Meine lieben Brüder und Geschwister im Apostelbezirk Düsseldorf!“, mit den angehängten Stellungnahmen von den Aposteln Hänni und Higelin, sowie von den Bezirksaposteln Knigge, Schall, Schumacher und Startz und von dem Apostel Jaggi.

Quelle 5:

Artikel des Apostels Kuhlen: „Erinnerungen an den 23. Januar 1955“, in: DER HEROLD, Nr. 10 vom 15. Januar 1956, S. 89-99, auch abgedruckt in der Broschüre: „Ereignisse in der Neuapostolischen Kirche[,] die zur Gründung der Apostolischen Gemeinde geführt haben“, S. 25-34.

Quelle 6:

Broschüre des Apostels Kuhlen vom 08. März 1955: „Nachdenkliches über die Botschaft des Stammapostels J. G. Bischoff: ‚Ich sterbe nicht, der Herr Jesus kommt noch zu meiner Lebzeit wieder‘“.

Quelle 7:

Ausarbeitung des Apostels Kuhlen [1978]: „Gedanken zu einem Gespräch zwischen Aposteln der Vereinigung apostolischer Christen und Aposteln der Neuapostolischen Kirche.“

Quelle 8:

Buchkapitel: „Stammapostel Bischoff“, in: J[ohann] G[ottfried] Bischoff (Hrsg.), Geschichte der Neuapostolischen Kirche, zusammengestellt und bearbeitet von G[ottfried] Rockenfelder und Mitarbeitern, Frankfurt am Main o. J. [Ausgabe ca. 1980], S. 117-138.

Quelle 9:

Stellungnahme der Neuapostolischen Kirche Schweiz und der Vereinigung Apostolischer Christen Schweiz vom 20. April 2005: „Erste Schritte zur VERSÖHNUNG [Großschreibung steht im Original!]“.